

PANORAMA | Educación

Imbroda apela a la "responsabilidad compartida" en su nueva ronda de reuniones con la comunidad educativa

El consejero de Educación y Deporte acuerda con sindicatos, patronales y titulares de la concertada el refuerzo de los equipos educativos con la contratación de 970 docentes

Redacción

Lunes 31 de agosto de 2020 - 19:29



consejero de Educación y Deporte, Javier Imbroda, informativas continúa reuniones las representantes de la comunidad educativa para aclarar dudas y consultas sobre las medidas implementadas para un regreso a las aulas en un entorno seguro. Así, el titular de Educación y Deporte ha reanudado este lunes encuentros con distintas asociaciones de madres y padres (Codapa, Concapa Confedampa), y representantes de los sindicatos y patronales así como asociaciones de directores y directoras (Adian y Asadipre) y de inspectores.

Imbroda ha destacado que "es fundamental mantener un diálogo fluido y permanente" con los docentes, familias, agentes sociales, asociaciones y patronales para que entre todos consigamos que este nuevo curso, que comienza en unos días, se desarrolle en las mejores condiciones con la colaboración de todos". Así, desde el estado de alarma, el consejero y su equipo han mantenido reuniones con 181 colectivos relacionados con la educación en Andalucía.

El consejero ha mostrado su disposición para clarificar todas las dudas que se planteen ante un curso "inédito y excepcional" y ha vuelto a la apelar a la responsabilidad y a la responsabilidad compartida para que "nuestros alumnos y alumnas" puedan regresar a la enseñanza presencial con garantías, siempre "con las directrices que marcan las autoridades sanitarias".

Por otro lado, Javier Imbroda ha recordado que la Consejería ha elaborado una guía de organización del curso que recoge todas las dudas y cuestiones planteadas por las direcciones de los centros docentes. Estas dudas se refieren a la aplicación de las instrucciones de 6 de julio de 2020, de la Viceconsejería de Educación y Deporte, relativas a la organización de las escuelas infantiles para el curso escolar 20/21 y el documento de medidas de prevención, protección, vigilancia y promoción de salud Covid-19 en centros y servicios educativos docentes, elaborado por la Consejería de Salud y Familias.

Refuerzo de docentes en la concertada

Asimismo, el consejero ha firmado un acuerdo con las organizaciones patronales y de titulares de la enseñanza privada concertada (Escuelas Católicas de Andalucía, CECE Andalucía, ACES Andalucía y SAFA) así como con los sindicatos FSIE Andalucía y USO Andalucía sobre el refuerzo extraordinario de los

Εl

equipos educativos con personal docente de apoyo al alumnado que cursa las enseñanzas obligatorias en centros concertados. De esta manera, la Consejería destinará 39,2 millones a los centros concertados para la contratación de un total de 970 docentes.

Esta medida está incluida en el Plan de Acción en Educación que cuenta con un presupuesto de unos 600 millones de euros, que permitirá el refuerzo extraordinario de las plantillas con 6.419 docentes, entre la red pública y la concertada, 1.600 trabajadores de limpieza, un plan de formación de docentes o la dotación de recursos tecnológicos para paliar los efectos del Covid-19 en el sistema educativo andaluz con la adquisición de 150.000 portátiles.